



Columna



*Alfonso de Urresti*  
Senador por Los Ríos

## Más seguridad para la región

**L**a región de Los Ríos avanza hacia una mayor seguridad ciudadana con dos iniciativas clave que hemos empujado comienzan a tomar forma: la llegada de un Equipo contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECO), y el inicio de la construcción del anhelado retén de Carabineros en Las Ánimas. Ambas respuestas concretas que permiten anticipación frente a la preocupación de la comunidad por el aumento de la delincuencia y el crimen organizado.

La llegada de ECO a Los Ríos, cuya puesta en marcha está prevista para septiembre según informó el subsecretario de Seguridad, permitirá contar con un equipo especializado podrá actuar de forma rápida y técnica ante hechos violentos, desarticulando bandas y entregando respuestas judiciales más contundentes, lo que se traduce en mayor sensación de justicia y prevención del delito en la comunidad.

La experiencia ha demostrado que su implementación genera avances sustantivos en la persecución penal de delitos graves. Hay una mayor efectividad investigativa, atribuida a la constitución inmediata en los sitios del suceso, el levantamiento temprano de evidencia y la coordinación interinstitucional.

Por otro lado, ayer se realizó el hito de colocación de la pri-

mera piedra del retén de Las Ánimas. Un anhelo que tras más de 20 años de espera y múltiples retrasos, inicia la construcción de este cuartel policial que beneficiará directamente a los habitantes del sector norte de la ciudad, reforzando la presencia policial y la vigilancia preventiva.

La combinación de un equipo de investigación penal de alto nivel como ECO y una infraestructura policial moderna en un sector estratégico como Las Ánimas eleva el estándar de seguridad en Los Ríos. Por un lado, se mejora la capacidad de anticipar y desarticular el crimen organizado; por otro, se fortalece la presencia preventiva y la relación con la comunidad. Acciones concretas que responden a las demandas ciudadanas y anticipan escenarios de mayor complejidad delictiva, entregando herramientas efectivas para la protección de la vida y la tranquilidad de los habitantes de la región.

Esto, sumada a otras iniciativas para fortalecer la seguridad, demuestra que con voluntad y gestión, podemos avanzar con resultados tangibles, devolviendo la confianza en la ciudadanía y sentando bases para una convivencia más segura y justa. La prevención y la anticipación deben ser los pilares de la política pública en materia de seguridad.